
 

 

 

講評 まず、前回のコンテストよりも応募者が増えたことを大変喜ばしく思
います。応募者の方からも、ご近所やご友人同士でグリーンカーテンに取り

組まれたり、楽しいと勧めたりしているという話を伺いました。グリーンカ
ーテンコンテストも今年で４回目を迎えましたが、今回は全体的にレベルが
高く、出来栄えの見事な方が沢山いました。そのため、どれも甲乙付け難く、

受賞者の決定は大変難航しました。惜しくも入賞を逃した方も、素晴らしい
工夫やそれぞれのこだわりを持って取り組まれており、審査をする側も大変
楽しませていただきました。また、竹・廃材を利用したネット作りや、雨水

を利用した水やりなど、環境に配慮して取り組まれている方も多く、省エネ
の取組としてとても良いと思いました。今後も、皆さんがグリーンカーテン
に取り組まれることを楽しみにしています。 

 


